Fue contada el día\	\
Por	

## SÁBADO 39

## CABALLOS DE FUEGO

(Basada en el traslado de Elías 1 Reyes 17:1-7; 18:30-39 e 2 Reyes 2:8-12)

(Tenga figuras de caballo, carretas y carrozas)

Los caballos siempre fueron utilizados para el transporte de las personas. ¿Quién de ustedes ya anduvo a caballo? (Permitir respuestas). Pero los caballos también ayudan a los hombres a transportar sus pertenencias. ¿Alguno de ustedes ya anduvo en carreta o carroza? Existen también caballos que no dejan que las personas se monten sobre ellos; son salvajes e indomables. También hay caballos que son preparados para correr, llamados caballos de carrera.

"Relámpago era un bonito caballo salvaje. Él vivía con su grupo y allí corrían y pastaban donde querían. Pero un día un hombre le ofreció algunas zanahorias bien ricas, dulces y blandas... ¡Hummm! ¡Cómo le gustaban a Relámpago! Él quiso saber dónde había más zanahorias y por eso siguió al hombre hasta su estancia.

De ahí en adelante, el caballito fue entrenado y se volvió un óptimo caballo. Y como era el caballo más rápido que existía en el sector, se ganó el nombre de **RELÁMPAGO**.

Él vivía en la escuela de los profetas donde había varios jóvenes que querían aprender más de Dios y querían trabajar para Él. Siempre visitaba aquella escuela, un hombre muy especial,



a quien todos escuchaban con mucha atención. Su nombre era Elías, el profeta.

Un día, algunos estudiantes comenzaron a comentar que cierta vez, Elías hizo que no lloviera por tres años y medio. Ellos se acordaron que no había agua ni comida. Supo que Elías tuvo el coraje de enfrentarse con el rey Acab y su esposa, la malvada Jezabel que eran muy crueles y obligaban a las personas a adorar ídolos. También que Elías solito había desafiado a los 450 profetas de Baal para ver cuál Dios era verdadero. En aquella ocasión descendió del cielo. En otra ocasión Elías oró siete veces hasta que Dios mandó lluvia y en otra ocasión cuando por su oración, dos capitanes y sus soldados fueron destruidos.

Todos pensaban: Elías deber ser muy amigo de Dios pues Él siempre contesta sus oraciones.

Entonces un día sucedió una cosa extraña. Todos los estudiantes de aquella escuela querían acompañar a Elías y a su siervo Eliseo. Relámpago también fue. Algunos estudiantes fueron a caballo y otros en carroza. Pero parecía que ellos se estaban escondiendo de Elías, pues iban bien distantes del profeta.

Relámpago vio cuando Elías le ordenó a las aguas del río Jordán abrirse y Elías y su amigo, el profeta Eliseo, pasaron por en medio del río, sin mojarse los pies. Como la caravana de estudiantes venía bien lejos, cuando llegaron, Relámpago tuvo que nadar bastante para conseguir atravesar el río Jordán.

Derepente, el caballito, se detuvo asustado. ¿Estaba entendiendo lo que pasaba? Todos los estudiantes se detuvieron y quedaron mirando hacia arriba, con la boca abierta.

¡Un carruaje con caballos se estaba llevando al profeta

Elías! Pero no era un carruaje común tirado por caballos como Relámpago. ¡NO! Parecían caballos de fuego de tanto que brillaban. ¿Y saben a dónde estaba yendo la carroza? ¡Para el cielo!

Al volver a la escuela ese día, todos iban conversando sobre lo que habían visto aquel día. Ahora realmente estaban convencidos de que el profeta Elías era muy, pero my amigo de Dios; tan amigo que envió caballos para buscarlo y para que pudiese vivir con Él en el cielo.

¿Sabían que pronto los amigos de Dios, así como Elías, serán llevados para el cielo también? Sólo que quien vendrá a buscarlos, será el propio Jesús con sus ángeles.

¿Están preparados para ese viaje? ¡Vamos a orar para que Jesús venga pronto a buscarnos!